

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Pesan a la IP regia precios de insumos

Marlen Hernández

Monterrey, México(31 enero 2022).- El problema de los altos precios de las materias primas persiste y en diciembre pasado afectó al 51.0 por ciento de las empresas industriales de Nuevo León, que identificaron este tema como el principal impedimento para sus operaciones, de acuerdo con la Caintra Nuevo León.

El organismo industrial alertó que los precios se encuentran en niveles históricamente altos y están frenando el crecimiento económico.

El reporte de expectativas del organismo industrial refiere que en diciembre el indicador de precios de las materias primas se ubicó en 68.88 unidades, manteniéndose muy por encima del umbral de 50 puntos, que indica expansión.

En términos generales, el Índice Nacional de Precios al Productor subió en diciembre pasado en 10.26 por ciento anual, su mayor tasa desde marzo de 2017, según datos del Inegi.

Y dentro de éste, las actividades secundarias (sector industrial) presentaron un alza de 13.04 por ciento a tasa anual, el mayor aumento desde abril de 2017.

La fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón observó en diciembre pasado un incremento promedio en los precios de sus materias primas de 63.2 por ciento, respecto al mismo mes de 2021.

En tanto, la generación de energía eléctrica registró el mes pasado un incremento de 53.2; la fabricación de equipo ferroviario un aumento de 52.8 por ciento, y el sector de recubrimientos y terminados metálicos de 51.9 por ciento.

Otros factores coyunturales que obstaculizaron el desempeño de la industria regia en diciembre fueron el debilitamiento de la actividad económica y la escasez de personal capacitado, que perjudicaron al 34.3 y 30.4 por ciento, respectivamente.

La logística de transporte, el panorama político, la inseguridad y una menor demanda externa, también fueron factores mencionados por los industriales.

De acuerdo con un análisis de HR Ratings, los costos a los que se enfrentan los productores podrían incrementarse aún más por problemas logísticos o de escasez, derivado de las interrupciones en las cadenas de suministro, por incrementos en los precios de insumos básicos, como el gas LP o las gasolinas, o por los aumentos salariales.

Hora de publicación: 05:00 hrs.